
Pièces 3 Pièces

Superficie 59 m²

Référence BPNAP

Prix 449 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nous vous proposons un appartement de type 3 pièces d'une surface de 60 M2

Loi  Carrez  avec  terrasse  exposées  Sud-Ouest,  d'une  surface  totale  de  10  M2

donnant  sur  une  vue  imprenable  sur  la  mer,  au  deuxième  étage.Dans  une  belle

résidence  sécurisée,  au  calme,  avec  piscine.L'appartement  dispose  d'un  grand

séjour lumineux avec une cuisine américaine toute équipée, donnant sur la terrasse

vue sur mer, un espace de rangement et placards, une salle de bains avec WC, et

deux  chambres.L'appartement  bénéficie  de  la  climatisation,  double  vitrage,

interphone.Un grand box fermé de plain-pied complètent ce ...

Winter Immobilier presents a pleasant 3-room apartment of 60 sqm, compliant with

the Carrez  Law,  located on the  second floor  of  a  2014 building with  a  swimming

pool, in the quiet and green Fabron district in Nice. Enjoy a 10 sqm terrace facing

South-West offering a clear view of the sea, while the bedrooms, facing North-East,

enjoy a view of a green setting, ensuring tranquility and brightness.The apartment

consists  of  a  bright  living  room  with  an  equipped  open  kitchen,  leading  to  the

terrace  with  sea  view,  complemented  by  storage  spaces,  a  bathroom,  and

separate WC. It is equipped with ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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